

Autorité parlementaire russe reçoit le premier vice-ministre cubain de la santé



Le Dr Cruz (C) était accompagné de l'ambassadeur cubain en Russie, Julio Garmendía ; d'autres fonctionnaires de l'Ambassade et de spécialistes de Biocubafarma. Photo tirée de Cubaminrex

La Havane, 10 mars (RHC) Le président de la Commission de la Santé du Parlement russe, Dmitry Khubezov, a reçu la première vice-ministre cubaine de la Santé publique (Minsap), Tania Margarita Cruz, au siège de l'organe parlementaire à Moscou.

La fonctionnaire est en visite de travail en Russie pour discuter des possibilités de coopération bilatérale avec les autorités russes et les représentants du monde des affaires.

Les deux parties ont discuté de l'état et des perspectives de collaboration dans le domaine de la santé et de l'industrie biopharmaceutique, du travail conjoint des agences de régulation et entre les universités de sciences médicales, ainsi que du développement des essais cliniques.

Le chef du groupe de travail sur la santé et la biotechnologie de la Commission intergouvernementale pour la collaboration économique, commerciale et scientifique et technique a également rencontré les vice-ministres de la santé et d'autres responsables d'entreprises de la nation eurasienne.

Cruz était accompagné de l'ambassadeur de Cuba en Russie, Julio Garmendía, d'autres fonctionnaires de la mission diplomatique et de spécialistes du groupe d'affaires cubain des industries biotechnologiques

et pharmaceutiques (Biocubafarma).

Selon une note du ministère des affaires étrangères de La Havane, les réunions ont permis d'évaluer les possibilités d'inclure les principaux médicaments biotechnologiques cubains dans les protocoles de traitement destinés à la population russe.

Les représentants des deux pays ont également discuté des possibilités de renforcer les échanges scientifiques dans des spécialités telles que l'oncologie, l'endocrinologie, la génétique, la gynécologie et la néonatalogie (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/316298-autorite-parlementaire-russe-recoit-le-premier-vice-ministre-cubain-de-la-sante>



Radio Habana Cuba